



Inggris Di Ambang Kelelahan Mental: 'Kecemasan Hidup Biasa' Dianggap Sebagai Penyakit oleh Menteri Ketenagakerjaan dan Pensiun Mel Stride

Description

Pendekatan Inggris terhadap kesehatan mental berisiko 'terlalu jauh' dengan 'kecemasan normal dalam hidup' yang dianggap sebagai penyakit, begitu pernyataan Menteri Kesejahteraan dan Pensiun, Mel Stride. Saat ini, ia merinci rencana untuk mendapatkan 150.000 orang yang memiliki 'penyakit ringan' agar mencari pekerjaan sebagai langkah untuk mengatasi faktor kesejahteraan yang meluap di UK.

Pendekatan Kesehatan Mental Inggris

Menurut Mel Stride, masyarakat Inggris perlu mengkaji kembali pendekatan mereka terhadap kesehatan mental demi mengurangi faktor jaminan sosial yang terus meningkat. Data terbaru menunjukkan bahwa 20.000 orang setiap bulan absen dari pekerjaan karena kesehatan mental mereka.

Tinjauan Angka dan Fakta

Dilaporkan bahwa lebih dari 42 juta orang berusia 16 hingga 64 tahun bekerja, sekitar 75 persen dari populasi, yang hampir sama dengan periode September hingga November 2022. Lebih dari dua pertiga tunjangan kecacatan diberikan kepada orang-orang yang tidak dapat bekerja karena masalah kesehatan mental. Begitu juga, mereka yang mengklaim tunjangan ini memiliki rata-rata 2,7 kondisi kesehatan masing-masing.

Kebijakan Penindakan

Mel Stride menegaskan bahwa orang dengan 'masalah ringan' seperti kecemasan sosial akan diwajibkan untuk bekerja dari rumah. Dia juga berencana untuk menulis ulang panduan sehingga hanya orang dengan kondisi paling parah yang dapat diberhentikan karena 'risiko substansial' terhadap kesehatan mereka.

Implikasi Data yang Dirilis

Data menunjukkan bahwa secara keseluruhan, Inggris memiliki lebih banyak tenaga kerja yang sakit daripada yang dipikirkan sebelumnya. Biaya nyata yang diperlukan bagi mereka yang sakit bisa meningkat dalam puluhan miliar poundsterling selama masa pemerintahan berikutnya. Penyakit mental dan cacat belajar memakan sebagian besar anggaran tunjangan dan dibayarkan terlepas dari apakah seseorang bisa bekerja atau tidak.

Kesimpulan

Pemerintah yang dipimpin Rishi Sunak berkomitmen untuk mengurangi jumlah orang yang diberhentikan karena sakit jangka panjang. Melalui politik ini, diharapkan masyarakat dapat diberi semangat untuk bisa bekerja jika memungkinkan.

Dengan adanya implikasi data dan kebijakan pemerintah, diharapkan dapat mengurangi jumlah orang yang sakit jangka panjang dan memperbaiki ekonomi secara keseluruhan.

Ringkasan

Rencana diungkapkan untuk mendapatkan 150.000 orang yang dinyatakan memiliki 'penyakit ringan' untuk mencari pekerjaan. Menurut Menteri Kesejahteraan dan Pensiun, risiko 'kesedihan dan kecemasan biasa dalam hidup' disebut sebagai kondisi medis. Apa pendapat pembaca tentang pendekatan Inggris terhadap kesehatan mental? Apakah Anda setuju bahwa banyak orang menganggap 'kecemasan biasa dalam hidup' sebagai penyakit? Yuk berikan pendapat dan cerita Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)